



EMPFEHLUNG DES MONATS MÄRZ

Toniebox

Geschichten zu lauschen, Lieder zu hören oder Sprachen zu lernen – all das ist das Potential der Toniebox. Für den Deutschunterricht besonders spannend ist hierbei vor allem der Aspekt des Einsatzes von Tonie Figuren im Medienverbund. Möglich dabei ist vor allem die vertonte Version des "Löwen, der nicht schreiben konnte" oder der "Grüffelo". Auch die Perspektive der Kreativ-Tonies, welche selbst bespielt werden können, bietet vielfältige Einsatzmöglichkeiten für den Unterricht.



Die Materialien findet ihr in der Deutschdidaktik im Bereich Kinder- und Jugendliteratur, Fach 21



DIGITAL

MEDIENVERBUND

AUDITIV

